

## ☆ AWC事務局便り 1月号 ☆

あけましておめでとうございます。AWCは1996年5月に設立。今年の5月には活動を始めてから20年となります。お正月に当たり20年の経過を振り返ってみたいと思います。(紙面の関係上各年の主事業のみ掲載)

**1996年:**5月タイの山岳地帯を訪問し、就学を求めて座り込みをする数十組の親子と遭遇。アジアの中で弱い立場にある女性や子どもの命と権利を守るために5人の母親が中心となりAWCを設立し活動を開始。

**1997年:**タイ山岳地帯で子ども買春防止のビデオキャラバンを開始。



チェンライ県

**1998年:**バンメーランカムスクール建設。



1998年5月19日 NITドコモ寄贈

**1999年:**5月18日成立の「子ども買春・子どもポルノ禁止法」に関しロビイ活動、衆参両議院議員に早期審議依頼の葉書・FAXを送る活動を展開。タイの学校に机といすを寄贈する「デスク&ライスプロジェクト」実施。

**2000年:**バンパーシンスクールをタイ東部のウドンタニ県に建設。



**2001年:**7月加藤シヅエ賞・11月かながわボランティア奨励賞受賞

『第2回子どもの商業的搾取に反対する世界会議』(12月17日~20日)に向けて意識調査実施。シンポジウム、ワークショップ等を多数開催。

**2002年:**5校目の学校バンナーチュンサンスクールをウドンタニ県に建設



2002年8月

**2003年:**AIDS孤児の学費、薬代の支援開始



チェンマイ県の愛の家

**2004年:**チェンマイ県にバンフェイジャーカースクール建設



2004年8月7日

**2005年:**インド洋津波被災地ラノン県にバーンコシンハイスクール建設



**2006年:**クラビ県にバーンアオナンスクール建設



**2007年:**8月、10校目の学校バンクムスクールをウボンラチャターニ県に建設。

10月、グローバルフェスタJAPANのチャリティーランの支援を受け、AIDS孤児絵画展を各所で開催。

**2008年:**おなかいっぱいプロジェクト開始



チェンライ県リーパー村

**2009年:**「横浜開港祭Y150」に参加



2009年9月

**2010年:**ウボンラチャターニ県にバーンヒンスクール幼稚園建設



JICA支援事業

**2011年:**日本大震災復興支援として陸前高田市の「きらりんきっす」支援



**2012年:**かいこプロジェクト桑植栽開始



チェンマイ県子どもの家

**2013年:**かいこプロジェクト養蚕開始



**2014年:**トイライブラリープロジェクト開始



チェンマイ県ドロップインセンター

**2015年:**バンメーランカムスクールの女子寮の床と食器補修事業実施



2016年も私たちはかいっぱい事業を継続してまいります。今年もよろしくお願ひ申し上げます。